

## P R E S S E M I T T E I L U N G

---

### Deutscher Musterhauspreis / Hausbau Design Award:

### **Regnauer zweimal prämiert**

**Seebruck – Regnauer Hausbau hat sich erneut zwei Preise gesichert. Beim Deutschen Musterhauspreis sowie beim Hausbau Design Award wählte das Publikum die Häuser Heidi und Leingarten zu den ganz persönlichen Favoriten.**

Zwei Wettbewerbe – zweimal auf dem Siegereppchen: Regnauer Hausbau hat sowohl beim Deutschen Musterhauspreis als auch beim Hausbau Design Award überzeugt. Das neue Musterhaus Heidi sicherte sich beim Deutschen Musterhauspreis in der Kategorie Newcomer den dritten Platz. Mit Haus Leingarten schaffte es der Chiemgauer Traditionsbetrieb beim Hausbau Design Award Platz zwei.

Damit setzt Regnauer seine Erfolgsserie in der Wettbewerbsszene rund um die Fertighausindustrie weiter fort. Erst kürzlich gewann Haus Heidi beim Golden Cube 2018 den dritten Preis in der Kategorie „Green Design“.

Für den vom bundesweit größten Hausbau-Portal Nusterhau.net verliehenen Musterhauspreis wurden in diesem Jahr die 36 besten Ausstellungshäuser renommierter Hersteller ausgewählt. Sie wurden auf der Seite des Hausbauportals in den Kategorien Einfamilienhaus, Premiumhaus und Newcomer per Online-Voting zur Wahl gestellt. Abstimmen konnte jeder, der sich für den Hausbau und schöne Häuser interessiert.

Beim von haubau-portal.net, objektbau.de sowie dem City-Post Zeitschriftenverlag veranstalteten „Hausbau Design Award 2018“ wählten über 14.000 Teilnehmer in neun verschiedenen Kategorien online ihre Traumhäuser. In den Kategorien „Bungalows“, „Klassisch“, „Modern-Bauhausstil“, „Landhäuser“, „Premiumhäuser“, „KfW40“, „Kundenhäuser“, „Newcomer 2018“ und „Geschoss-Wohnungsbau“ standen über 150 verschiedene Häuser von 35 Fertighaus-, Holzhaus- und Massivhausanbietern zur Auswahl.

### **Zur Unternehmensgruppe Regnauer**

*Die Unternehmensgruppe Regnauer aus Seebruck am Chiemsee zeigt ihre Kompetenz in der schlüsselfertigen Erstellung von anspruchsvollen Wohnhäusern in Holz-Fertigbau. Zudem gehört Regnauer im Bereich Wirtschaftsgebäude, Kindergärten und Schulen bundesweit zu den führenden Anbietern. Das Familienunternehmen, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde und heute in zweiter und dritter Generation von Engelbert und Michael Regnauer geführt wird, bietet die komplette Realisierung von Bauten aller Art aus einer Hand an: von der Beratung bis zur Planung und Ausführung.*

### **Zum Unternehmen Regnauer Hausbau**

*Regnauer Hausbau aus Seebruck am Chiemsee hat sich mit Vitalhäusern bundesweit einen Namen gemacht. „Häuser, die gut tun“ lautet folgerichtig auch die Botschaft des oberbayerischen Holzhausherstellers. Den Anspruch an gesundes Bauen stellt jedes neue Haus, das Seebruck verlässt, erneut unter Beweis. Unter-*

*nehmenschef Michael Regnauer betont, dass „moderne Häuser als Kraft- und Energiequelle im anstrengenden Alltag leistungsorientierter Menschen dienen und sich aufgrund des ökologischen Baustoffes Holz und der leistungsstarken Vitalwände als Gesundbrunnen erweisen müssen.“ Das Familienunternehmen, das vor knapp 90 Jahren gegründet wurde, baut Häuser von A bis Z, aus einer Hand.*

**Weitere Informationen:**

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11

83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222

E-Mail: hausbau@regnauer.de, [www.regnauer.de](http://www.regnauer.de)

Rylltext, Redaktion und Kommunikation

Frau Christine Ryll, Waldmüllerstr. 3

81479 München, Tel. 0 89/74 29 92 82

E-Mail: [ryll@rylltext.com](mailto:ryll@rylltext.com)

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr